

## **JP Morgan: Arancel del 50% al cobre tendría “impacto mínimo” en la inflación y economía chilena**

Un informe de JP Morgan que analiza las posibles consecuencias de la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos señala que para Chile -en el caso del cobre- habría un “impacto mínimo”. En específico, el documento indica que un “arancel del 50%, si fuera asumido completamente por el exportador, equivaldría a un shock de precio del cobre de un 7%. Esto se traduciría en una depreciación máxima del peso chileno del 2,5%, con impacto mínimo en la inflación y en la actividad económica general”.

Con ello en cuenta, JP Morgan sostiene que “EE.UU. obtiene más del 70% de su cobre desde Chile, pero esto representa solo el 16% del total de exportaciones de cobre chilenas”. “En Chile -dice también-, el informe del IPC de junio reveló una deflación general más pronunciada de lo anticipado en el mes, junto con una inflación subyacente moderada”